

## SOUTENIR LES COMMUNES MEMBRES DE NÎMES MÉTROPOLE DANS LEURS PROJETS DU QUOTIDIEN

Depuis plus de 15 ans, Nîmes Métropole s'engage activement à améliorer le cadre de vie des habitants de l'Agglo au travers notamment de sa politique des fonds de concours aux communes. Ce dispositif, doté d'un budget annuel moyen de 5 millions d'euros, soutient des projets structurants et de proximité, au service des habitants de Nîmes Métropole. "Qu'il s'agisse de rénover des bâtiments, d'améliorer la sécurité ou de valoriser le patrimoine culturel, ces fonds de concours incarnent une solidarité territoriale essentielle" rappelle Rémi Nicolas, vice-président délégué aux fonds de concours. Chaque projet reflète cette ambition commune : améliorer durablement la qualité de vie des quelque 260 000 habitants de Nîmes Métropole.

